



BOLETÍN

INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Verifica Edomex medidas sanitarias en agencias automotrices

Con el objetivo de prevenir la propagación del virus COVID-19 en unidades económicas, el Instituto de Verificación Administrativa del Estado de México (Inveamex) realizó visitas de verificación en agencias automotrices de la entidad. De forma simultánea, verificadores acudieron a agencias ubicadas en los municipios de Metepec, Ecatepec y Coacalco, donde exhortaron a empleados, supervisores y directores a continuar con las medidas higiénico sanitarias correspondientes. Durante los recorridos revisaron que cumplieran con el aforo máximo de 30 por ciento, que hubiera ventilación adecuada, delimitación de entradas y salidas y tapetes desinfectantes.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Nissan presenta Eporo, su robot autónomo

En su búsqueda por desarrollar los vehículos del futuro, los ingenieros de Nissan recurren a muchas fuentes de conocimiento e inspiración. Una fuente que les ha ayudado a aprender cómo los vehículos autónomos pueden evitar colisiones es la naturaleza. Inspirándose en el comportamiento de los peces que nadan en escuelas, los ingenieros desarrollaron Eporo, un robot diseñado



para demostrar cómo los autos pueden moverse de forma segura y eficiente, ya sea solos o en grupo. Eporo no utiliza información de mapas. En cambio, cada robot reconoce las otras unidades que lo rodean, piensa por sí mismo y toma decisiones. A medida que los robots viajan juntos en formación, se mueven de forma independiente sin chocar.

La marca Volkswagen informa sobre llamado a revisión de modelos Passat

Volkswagen informa que en algunos vehículos Passat, años modelo 2016 a 2019, existe la posibilidad que las palancas para ajustar los respaldos de los asientos delanteros podrían no estar encastradas adecuadamente, lo que compromete una correcta sujeción para los ocupantes en caso de una colisión. Ante ello, Volkswagen pone a disposición de todos los propietarios de los vehículos Passat previamente descritos, la debida atención en cualquier

agencia autorizada del país, a fin de corregir la posible falla. La Marca invita a los clientes a visitar lo antes posible a un distribuidor Volkswagen autorizado con una cita previamente programada. Es importante mencionar que el servicio tiene una duración aproximada de tres horas y es completamente gratuito, pues la red de Concesionarias se encuentra al tanto de la situación.

Acura lanza el TLX 2021

El TLX se encuentra ya en su segunda generación, pero eso no significa que Acura sea tan nueva en el segmento de los sedanes compactos de lujo, de hecho, cuando la firma llegó a México el TL (el de tercera generación) fue justamente su producto mejor recibido. El TLX 2021 que llega a nuestro mercado tiene un motor 2.0 litros turbo de 261 hp y 280 lb-pie de torque que se asocia a una transmisión automática de 10 velocidades.



INFORMACIÓN GENERAL

México en último lugar en el manejo de la pandemia

Bloomberg realizó un índice para medir a las 53 economías más grandes del mundo y determinar los mejores lugares para estar en la era del coronavirus: ¿dónde se ha manejado el virus de manera más efectiva con la menor cantidad de interrupciones para los negocios y la sociedad? En ese sentido, Bloomberg News publicó un nuevo artículo sobre el "Ranking de Resiliencia" que realizó con base en diversos indicadores, con lo que analizó a las 53 economías más grandes del mundo y las medidas que cada una ha tomado para enfrentar la pandemia de manera efectiva. Este Ranking de Resiliencia COVID contempla el incremento de los contagios, la tasa de mortalidad, la capacidad de distribución de pruebas, el sistema local de atención de salud y el impacto de las restricciones relacionadas con el virus, tales como los bloqueos económicos y la movilidad de los ciudadanos. El lugar 53, es decir, la peor posición, se la otorgó a México, pues de 12 rubros, nueve se encuentran en color naranja, lo que quiere decir que el medio posicionó al país como el peor lugar para vivir en la era del coronavirus.

(Foto: Captura de pantalla índice Bloomberg)

Ranking de resiliencia de Covid							
← Peor → Mejor →							
RANGO	ECONOMÍA	PUNTUACIÓN DE RESILIENCIA DE BLOOMBERG	CASOS DE 1 MES POR 100.000	TASA DE LETALIDAD A 1 MES	TOTAL DE MUERTES POR 1 MILLÓN	TASA DE PRUEBA POSITIVA	ACCESO A LAS VACUNAS COVID
1	Nueva Zelanda	85,4	2	0 %	5	0 %	2
2	Japón	85	29	0,6 %	15	8,1 %	4
3	Taiwán	82,9	0	0 %	0	1,2 %	0
4	Corea del Sur	82,3	10	1 %	10	2 %	2
5	Finlandia	82	129	0,3 %	68	1,9 %	3
48	Colombia	48,1	490	2,2 %	693	-	1
49	Republica checa	46,8	2,371	2,1 %	672	26 %	3
50	Bélgica	45,6	2,339	1,8 %	1.348	13,5 %	3
51	Perú	41,6	207	2,3 %	1.078	-	2
52	Argentina	41,1	666	2,9 %	819	-	2
53	México	37,6	113	8,6 %	782	62,3 %	3

México registra nuevo récord de contagios de COVID-19: 10 mil 794 en un día

En las últimas 24 horas se registraron al menos 813 muertes más y 10 mil 794 nuevos contagios de COVID-19, la cifra más alta para un sólo día desde el inicio de la pandemia en México, informó la Secretaría de Salud. Con dichos incrementos, la cifra total de fallecimientos provocados por complicaciones de esta enfermedad se elevó a los 102 mil 739, mientras que los contagios confirmados acumulados sumaron un millón 60 mil 152.

RECOMENDACIÓN

Ayer nuestro país registró un récord de contagios por COVID-19.

Es indispensable reforzar las medidas sanitarias, no bajar la guardia y cuidarnos para evitar que nosotros o nuestras familias resulten contagiados por el virus.

*Si asistes a una reunión familiar o de trabajo, evita quitarte el cubrebocas (aunque vayas a estar entre personas que conozcas)